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次回の会議日程

令和３年 10月12日（火）　開催時間　 15時～17時

会議室

【協議事項】

議事（1）学校教育調査について。評価部会より報告と提案があった（2）9月以降の教育課程について学校の方針について、(3）教育
委員会との懇談会設定依頼の提出について（10月半ばごろ、1時間～1時間半可能ならば各部会1名（対面かzoom等web会議を検
討）、（4）会議の定例化(未審議）

【報告事項】

議事（1）夏休み明けだが生徒は元気に登校し落ち着いて過ごしている。だが生徒指導が必要な事案の報告があった。状況について
の質疑が行われ、CS会議内でも生徒指導方法や今後の情報共有をする場を設定することとした。（2）教育委員会回答①質問項目
の変更について→現在全面的に見直し中。その上で「特別支援学級や自校外の同学年くらいの子どもとの交流の機会がある」の項
目については、実施するか否かは各学校で判断できる。また、学校独自の質問項目を設定することもできる。②エアコン設置予定等
→体育館にまもなく設置完了。校舎改築計画の有無について→令和３年～13年度に検討予定ということ（今後教育委員会に詳細を
説明頂きたい）。隣接する民家の古木への対応→教育委員会の視察後、学校や関係所管と連携を図り検討中。以上の経緯の一部
を「天中だより」に載せてはどうかと提案あり。（3）天中の「コロナ」下の対応の説明と方針について、①1学期まで他校に比して積極
的な「コロナ」下の対策を講じている。プール授業への不参加は個別対応。オンライン授業をやるか否かも含め１週間程度の様子を
みる。②パラリンピック参加者を募った経緯報告を確認。区教委への回答期限が１日間しかなかったことから、松尾校長の判断で保
護者にメ－ルを配信。今後、本件のような事案がある際には、事前にPTA会長等への説明をお願いする。

【協議事項】

会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

三石会長、松尾校長、生重職務代理、齊鄕委員、鹿野委員、根岸委員、福井委員、大橋委員出席者（委員）

高際副校長

無し

会議内容（次第順）

【報告事項】

議事（1）松尾校長より生徒・学校の様子の報告があった。生徒指導が必要な事案の報告あり。（2）本CSからの教育委員会への昨
年度学校関係者評価報告書の取り扱いに関する質問への返答報告。①教育調査項目と結果の活用について、②外部評価報告書
の活用について、③学校運営協議会議の会議録作成様式と予算申請等について、（3）教育委員会への質問事項(「コロナ」下の対
応について）の提出経緯の説明と教育委員会からの返答報告について、 (4)松尾校長との懇談について（会長・職務代理出席）①パ
ラリンピック観戦者公募と実施経過、②都区内感染者が多くなってきていることの現状認識と課題把握、③観戦公募時の保護者へ
の意見等打診状況、④「コロナ」下の対応を保護者に情報提供して頂きたい (要望）、⑤2学期以降の教育課程実施の予定と計画
（次回CS会議で資料を添えてお話をしていただくことを依頼）、 (5)教育委員会からの、文科省企画全国CS研究大会(三鷹会場）の募
集と次年度の教員任用にあたっての意見募集について。（6）その他連絡事項　高際副校長より、10月に予定されている行事の対応
についての説明があった。①10/16実施の音楽発表会の概要（参観は1生徒につき保護者２名まで。学年入替制。PTA役員よりDVD
販売を実施。入場カ－ド持参）、②10/20～10/26の平日実施の学芸発表会展示について。展示見学にゆとりをもたせるため期間延
長。

議事１．教育調査について
（１）松尾校長から会議資料に基づき、６/２９時点に質問した内容について回答。①学校の方で追加したい質問項目は現在教務部
と検討中であるが、増やすことはせず文言の修正などに留める方向である。②学校評価委員のメンバーについて、沓掛小学校関係
者（おそらく学校長）にも依頼することを予定している。③学年末資料コピーの提供については了解している。（２）杉並区教育委員会
からの回答（８/２６時点）について→おもに、質問項目（No.1０　特別支援教育）の設定趣旨や変更を行ってよいかや調査結果の活
用方法などについて、教育委員会に行った質問に対して回答。（３）今年度の教育調査実施について、評価部会からの提案を行っ
た。具体的な審議・検討は次回会議にて行うこととした。１）変更提案と検討いただきたい質問項目、①いじめ（No.12）と不登校
（No.29）に分ける、②特別支援教育（No.10）の文章（生徒・保護者）についての検討。２）「コロナ」下での特別アンケートについて（三
石会長より提案）アンケートの趣旨・・・「コロナ」下の学校教育が１年半以上になる現在、学校での別の取り組みと重複しない形で、
生徒の生活と学習に関する意識と課題を把握するために実施する。　➡会議で配布したものから変更を加えたので、メールで後日
再配布予定。　　議事２． 9月以降の教育課程について。（１）今後2学期の教育課程実施についての説明があったが、時間が足り
ず、予定と計画を次回CS会議で再審議。10/12会議にて検討。（２）10/12実施予定の音楽発表会について、保護者の参観人数につ
いては、直近の感染状況をみて１人の生徒につき保護者２名から保護者１名などに変更する可能性がある旨の文言とすることとし
た。次回CS会議でも検討する。　　議事３．教育委員会との懇談については、設定希望を出すこととした。文言等は、会長が素案を
作成し、委員に配布・検討を依頼することとした。　　議事４．会議の定例化については、次回運営部会から学校等の事情を勘案しな
がら、大まかな案を提案し議論することとした。　　議事５．その他は、なし

天沼中学校第５回学校運営協議会会議録

天沼中学校

大橋ゆかり

開催日時

開催場所　

令和３年９月18日（土）11時15分～13時55分

様式２


